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Pass'Sports aux jeunes de 14 à 17 ans
Question écrite n° 8944

Texte de la question

M. Ian Boucard appelle l'attention de Mme la ministre des sports, de la jeunesse et de la vie associative sur la
récente décision de restreindre l'accès au Pass'Sport aux jeunes âgés de 14 à 17 ans à partir de la saison 2025-
2026, excluant ainsi les enfants âgés de 6 à 13 ans. En effet, depuis sa création en 2021, le Pass'Sport a permis
de transmettre une culture sportive, les valeurs du sport et le goût de l'effort à une génération qui en a
considérablement besoin. Il est essentiel de souligner que la pratique sportive régulière dès le plus jeune âge
est bénéfique pour la santé des enfants, en favorisant leur développement physique et mental, tout en
contribuant à la prévention de diverses maladies. Le Pass'Sport a facilité l'accès à la pratique sportive pour
environ 3,5 millions de jeunes, grâce à une aide financière de 50 euros par enfant pour l'inscription dans un club
ou une association sportive. En 2023, environ 1,38 million de jeunes ont bénéficié de ce dispositif, soit un taux
de recours estimé entre 20 % et 22 % parmi les 6,5 millions d'enfants éligibles. En 2024, le nombre de
bénéficiaires a encore progressé pour atteindre près de 1,6 million. Cependant, le budget alloué à ce dispositif a
été revu à la baisse, passant de 100 millions d'euros en 2023 à 80 millions en 2024, puis à environ 75 millions
en 2025. La restriction du Pass'Sport soulève de nombreux problèmes, car elle risque de priver un grand
nombre d'enfants, en particulier issus de familles modestes, d'un accès à la pratique sportive en raison de frais
d'inscription trop élevés. Cette décision pourrait également avoir des répercussions sur les clubs et les
associations sportives. À titre d'exemple, la Fédération Française de Football estime que 375 000 de ses jeunes
licenciés de moins de 14 ans bénéficiaient du Pass'Sport et qu'environ 8 000 clubs étaient directement
concernés. C'est pourquoi il lui demande si elle envisage de revenir sur cette décision qui aura des effets
néfastes sur la pratique sportive.

Données clés

Auteur : M. Ian Boucard
Circonscription : Territoire de Belfort (1re circonscription) - Droite Républicaine
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 8944
Rubrique : Sports
Ministère interrogé :  Sports, jeunesse et vie associative 
Ministère attributaire :  Sports, jeunesse et vie associative 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 661822 juillet 2025

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE8944
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA721816
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855109
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855109
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/17/questions/jo/jo_anq_202529.pdf

